

## Auswertung des Feedbacks zu Vortragsreihe „Die Welt 2050 – Höhenflug oder Totalabsturz?“ am Schulfest - 25.05.2018

An der Veranstaltung nahmen 100-130 Schüler der Klassenstufe 9-11 teil, wobei mehr als die Hälfte der Teilnehmer den ausgelegten Feedbackbogen anonym beantwortete.

**Frage:** Bitte geben Sie zu den folgenden Aussagen eine Benotung von 1 – 6 (1 = sehr gut..., 6 = unzureichend).

| Themen              | ReferentInnen               | Anzahl Bewertungen | Thema | Verständlichkeit | Präsentation | Gesamteindruck | Mittelwert |
|---------------------|-----------------------------|--------------------|-------|------------------|--------------|----------------|------------|
| Digitale Revolution | G. Funke, M. Klotzsche      | 76                 | 1,54  | 1,79             | 1,83         | 1,75           | 1,73       |
| Umwelt              | C. Knop, A. Bläk, O. Zimmer | 76                 | 1,28  | 1,18             | 1,42         | 1,30           | 1,30       |
| Demokratie          | J. Melde                    | 76                 | 1,53  | 1,26             | 1,34         | 1,42           | 1,39       |
| Medizin             | E. Schuhmann, C. Hauschild  | 76                 | 1,25  | 1,37             | 1,50         | 1,36           | 1,37       |
| Alltag              | T. Mohs                     | 76                 | 1,12  | 1,08             | 1,14         | 1,08           | 1,11       |
| Knochen-3D-Druck    | M. Gelinsky                 | 71                 | 1,51  | 1,66             | 1,52         | 1,61           | 1,57       |
| RFID-Chips          | A. Kunath                   | 71                 | 1,25  | 1,35             | 1,66         | 1,48           | 1,44       |
| Gesamtschau 2050    | HW Sonntag                  | 71                 | 1,06  | 1,01             | 1,00         | 1,00           | 1,02       |

### Bemerkungen:

Aus der Vielzahl der Bemerkungen zeigte sich folgende Tendenz durch Mehrfachnennungen:

1. Die Klavierstücke von Marian Bergmann kamen ausgezeichnet an.
2. Die Präsentationen wurden aufgrund des hervorragenden Bildmaterials als professionell wahrgenommen.
3. Der Vortrag „Wissenschaft konkret“ wurde teilweise als etwas „zu herausfordernd“ empfunden – es gab für Schüler diverse Verständnisprobleme.
4. Das Fazit war außergewöhnlich positiv.